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PROBLEMI DEI SEMI STELLARI, DEGLI OPERATORI DI LUCE E DELLE PERSONE 
RISVEGLIATE.

Nuovamente ciao.
Grazie per essere ancora una volta quí con me. Spero che stiate tutti bene.
Sono Mari Swaruu.

Questo é un tema molto vasto e importante, quindi é soltanto un´introduzione con concetti di base 
necessari per comprenderlo. Ma amplieró ognuno dei tanti problemi dei Semi di Stella man mano 
che andiamo avanti. Apriró una nuova playlist per questa serie che si intitolerá appunto: “Semi 
Stellari“. 
Spero vi piaccia.

Uno dei problemi esistenziali piú difficili per chiunque, é avere una profonda conoscenza interiore 
sul fatto che non appartieni al luogo dove ti trovi e mi riferisco all´appartenenza alla famiglia, 
cultura, alla specie o addirittura al pianeta nel/sul quale vi trovate.

Mi piacerebbe anche che vedessi il mio video intitolato „Che cos´é un´anima?“ , pubblicato 
recentemente. Puó aiutare ad espandere il contesto di questo video.

In questo momento, sulla Terra, ci sono milioni di Semi Stellari e ogni anno ne arrivano sempre di 
piú. Questa é un´altra ragione per cui sulla Terra, in questo momento, ci sono molte persone. Non 
solo ci sono le stesse anime antiche che si sono reincarnate lí per diversi cicli di vita attraverso 
migliaia e migliaia di anni, ma ce ne sono anche innumerevoli nuove che entrano per avere almeno 
un`esperienza forte e sorprendente come esseri Umani. 



Secondo Dolores Cannon, circa intorno all´anno 1950 in poi, si sono verificate 3 ondate di anime 
volontarie che sono entrate fisicamente sulla Terra per aiutare ad elevare la vibrazione del pianeta, 
per poter aiutare ad elevare le anime che si sono reincarnate lí varie volte e per poter portare la Terra
a una nuova tappa/fase piú positiva. Lei la chiama la „Nuova Terra“.
Questa é una buona spiegazione del perché ci sono tanti Semi di Stelle che si incarnano in questo 
momento sulla Terra. Ma, secondo la mia percezione, molto di piú stá accadendo con questo, visto 
che il mio gruppo ed io vediamo che molte anime vogliono incarnare sulla Terra proprio perché é 
difficile vivere lí, grazie al quale, ottengono molta espansione ed esperienza in un´incarnazione o in 
una vita breve, caotica, altamente soddisfacente e terrificante come Umani.Tutto questo li fá 
crescere molto nella propria consapevolezza e percezione.

Come ho spiegato in altri video precedenti, le persone vanno sulla Terra per vivere questa forte 
esperienza, non solo incarnandosi lí in modo diretto, ma anche visitando come qualcuno che 
appartiene ad un´altra cultura stellare ma che appare sufficientemente Umano da poter passare come
uno con un paio di Jeans e una maglietta di Rock and roll; e ci sono molte varianti a questo, come 
ho giá menzionato prima.

Ma quali tipi di problemi tendono ad incontrare?
In primo luogo, si dice che dimenticare chi erano stati prima di incarnare sulla Terra, é 
fondamentale per poter sperimentare cosa significa essere un Umano completo perché, se ricordano 
le loro vite passate e il semplice fatto che sono un´anima eterna dei regni superiori e che in realtá 
non muiono mai, l´esperienza sulla Terra non sarebbe cosí forte e le anime non lo godrebbero e né 
trarrebbero beneficio da tutta l´esperienza come esseri Umani. 

Si parla molto del velo dell´oblío,la cancellazione della memoria delle anime, giusto poco prima di 
entrare sulla Terra come Umani. Ma a mio parere e come un qualcuno con una prospettiva un pó 
diversa, non vedo e non sono daccordo con nessuna cancellazione della mente e della memoria da 
nessun tipo di mezzo tecnologico, tutto per sfruttare le anime reciclandole...e tutto questo per una 
foza maligna , Arconte, che si é impossessato della Terra.

Ció che vedo e capisco, quello che stá succedendo lí, é che la ragione per la quale le anime non 
riescono a ricordare le loro vite precedenti come persone stellari...con qualche eccezione 
ovviamente,...é semplicemente dovuto a un´incompatibilitá di frequenza dove il ricordo di aver 
vissuto in regni superiori, su qualche altro pianeta, ad alta vibrazione o semplicemente nell´aldilá o 
altretomba, é di una vibrazione o frequenza molto alta e contrasta molto con il regno esistenziale 
della Terra, per lo piú di bassa frequenza.

Questo fa sí che sia molto difficile ricordare qualcosa che si trova al di lá del regno di bassa 
frequenza del pianeta, semplicemente perché la frequenza dell´altro regno e quella della Terra sono 
molto diverse e, quindi, incompatibili.

Questa é anche la ragione per la quale é difficile per la maggioranza delle persone ricordare i sogni, 
in quanto, essi si verificano anche in un ámbito esperenziale molto elevato e molto piú leggero. In 
parole povere, la memoria non puó sintonizzarsi con il corpo fisico, dovuto ad una semplice 
incompatibilitá di frequenza.

E quí devo ricordare a tutti che, visto dalla prospettiva e comprensione del mio gruppo e la mia, la 
memoria non si immagazzina nel corpo. Si trova nell´etere e ritorna al corpo solo attraverso di 
traduttori cellulari chiamati neuroni e attraverso il DNA, che agisce da antenna in ogni cellula del 
corpo. 

Il problema di tutto questo per i Semi di Stelle, é che le loro anime hanno in modo naturale una 



frequenza cosí alta che finiscono di ricordare molte delle loro vite passate ed esperienze passate, 
prima di diventare Umani e, il piú frequentemente di questi ricordi é, che non sono necessariamente 
degli eventi specifici, ma si tratta di una profonda conoscenza interiore che appartengono ad un 
altro luogo e, questa profonda conoscenza interiore, puó farli diventare molto infelici perché sanno 
innegabilmente che esiste un luogo migliore, piú comodo, armonioso e amorevole per esistere e che
lo hanno sperimentato.

Perció, hanno una necessitá molto forte di tornare in questo stato o luogo, dove si sentono e sanno 
di appartenere e, dove, si sentono parte, accettáti e amati.

Alla fine, tutte le anime sono Semi Stellari, ma la maggior parte si sono incarnate sulla Terra cosí  
tante volte prima, che hanno giá adattato tutta la loro esistenza e la loro vibrazione a quella di 
questo regno. Quindi a differenza di quello che succede con le anime arrivate di recente, é che 
spesso non sentono il bisogno di tornare su un altro pianeta.E la sensazione di aver sperimentato un 
miglior luogo per vivere, viene associato principalmente solo alla vita nell´aldilá o ai sogni utopici.

La forte conoscenza interiore che ha ogni Seme di Stella sul fatto di non appartenere al regno della 
Terra, puó causargli molti problemi nella loro vita. In primo luogo, affrontano il ridicolo e l´abuso 
psicologico della propria famiglia e dai loro amici immediati, facendoli sentire inadeguati, 
danneggiáti, pazzi o semplicemente facendoli sentire che c´é qualcosa che non vá in loro e, questo, 
fa sí che i Semi Stellari entrino in una fase di auto-negazione dove cercheranno di  adattarsi al loro 
ambiente il meglio che possono ma, questa, é solo una tappa per la quale passano i Semi di Stelle, 
visto che presto si troveranno davanti al fatto ineluttabile che non possono smettere di essere chi 
realmente sono.

Anche se, purtroppo, devo dire che molti possono rimanere in questa tappa e addirittura essere 
assorbiti dalla Matrix, divenendo piú Umani, é impossibile distinguersi gli uni dagli altri, ma per 
molti Semi Stellari (il piú forte),finiranno per rendersi conto che é impossibile adattarsi a un mondo 
intrinsecamente malato ed é quando si renderanno conto di questo che inizieranno a capire che 
devono sviluppare abilitá per poter navigare e gestire lí la loro esistenza.

Man mano che un Seme di Stella invecchia, inizierá a rendersi conto che non puó spiegare alla sua 
famiglia e alla maggior parte dei suoi amici, chi sono realmente.

Come ho detto prima, vedono solo quello che dice il Seme Stellare come una fantasia 
irresponsabile, come se non vivesse nella realtá ...con i piedi sulla terra(con la testa fra le nuvole) e, 
molte volte, viene visto semplicemente come una pazzia.

Il Seme Stellare comprenderá presto che deve vivere una doppia vita, possibilmente al meglio senza
andare contro i suoi valori e princípi personali. E questo puó essere molto difficile da raggiungere 
piú per gli uni che per gli altri, a seconda delle persone che lo circondano.

La cosa buona é che se un Seme di Stella é sufficientemente coerente e concruente con i suoi valori,
prima o poi graviterá verso altre persone dalle idee affine oppure queste graviterranno verso il Seme
Stellare, a seconda della forza e dalla vibrazione che possiede. Ma esiste un tipo piú forte di Seme 
Stellare che puó funzionare da solo sulla Terra; Isolato dagli altri essendo coerente con la sua 
identitá stellare e con i suoi princípi e valori e che ha sviluppato la capacitá sufficente per navigare e
addirittura sfruttare la Matrix a suo favore per poter compiere la sua missione e le sue aspettative di 
vita e, parlando di missioni di vita, queste sono le piú difficili da definire, visto che dipendono solo 
dalla prospettiva, dai desideri e dalle necessitá di ogni Seme Stellare dove, la presenza della sua 
anima e la sua esistenza sulla Terra, sono piú che sufficienti per giustificare la propria presenza e 
fisicitá come Umani.



Tuttavia, dirvi questo non é sufficientemente soddisfacente per molti, visto che sentono la necessitá 
di fare qualcosa di piú importante e con piú significato che semplicemente esistere lí come una sorta
di antenna eterica per attirare la frequenza e la vibrazione dei regni superiori sulla Terra.

Quindi, solo ogni Seme Stellare, puó conoscere la sua missione di vita e il cammino. Nessun´altra 
persona puó aiutare loro a trovarli. Solo guidarli nei migliori dei modi affinché possano trovare 
questa missione di vita da soli ma, uno degli elementi piú importanti per raggiungerlo, é prima  
sapere chiaramente chi sei, senza il bisogno che nessuno te lo confermi sapendo che, dentro di te, 
hai abbastanza veritá e congruenza per conoscere e accettare la tua identitá di un altro mondo e che 
non tornerai mai piú ad adattarti alle aspettative di essere un essere Umano,vivendo in questo 
mondo e regno altamente caotico.

Continuerá nella Parte 2.
Grazie per aver visto il mio video. Mettete un „mi piace“ e inscrivetevi.

Abbiate cura di voi.Vostra amica: 
Mari Swaruu
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